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У ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
БУДЕТ НОВЫЙ ПРОКУРОР

Приказом Генерального проку�

рора Российской Федерации

Сергей Васильевич  Куденеев

назначен на должность началь�

ника Управления Генеральной

прокуратуры Российской Фе�

дерации, в связи с чем осво�

божден от должности прокуро�

ра Орловской области. 

Обязанности прокурора облас�
ти исполняет старший советник
юстиции Валерий Павлович
Опальков.

Пресс�служба 
прокуратуры области.

КАНАДСКИЕ ИНВЕСТОРЫ 
НА ОРЛОВЩИНЕ

Представители пяти ведущих

фирм Канады на днях посетили

Орел. Зарубежные бизнесмены

принимали участие в работе

всероссийской выставки "Зо�

лотая осень", где их заинтере�

совал стенд с экспонатами Ор�

ловской области. По призна�

нию одного из гостей, наиболь�

ший интерес вызвали инвести�

ционный потенциал региона,

его возможности в производ�

стве зерновых культур, и в ча�

стности рапса. 

Канадские гости проявили так�
же интерес к методам возделыва�
ния сахарной свеклы, техничес�
кой оснащенности орловских зер�
нохранилищ и потенциалу пере�
рабатывающей промышленности.
В ходе делового визита канадские
специалисты познакомились с ра�
ботой агрофирм "Маслово" и
"Юность", посетили несколько
сельскохозяйственных и перера�
батывающих предприятий. Гости
из Канады выразили готовность к
сотрудничеству с орловской аг�
рарной промышленностью.

МЕДИАФОРУМ 
«ЕДИНОЙ РОССИИ»

Событием в политической жиз�

ни не только Орловской облас�

ти, но и всего Центрального

федерального округа  стал об�

ластной медиафорум партии

"Единая Россия", который вче�

ра открылся в Орле. В нем уча�

ствуют члены генерального и

высшего совета партии "Еди�

ная Россия",  депутаты Госду�

мы, ведущие журналисты об�

щероссийских изданий, глав�

ные редакторы областных и го�

родских СМИ, общественные

молодежные организации.

Главная цель медиафорума —
налаживание конструктивного ди�
алога со СМИ, общественными
организациями. На медиафоруме
честно и откровенно обсуждалась
актуальная тема: "Год националь�
ным проектам: итоги и перспекти�
вы, новые горизонты деятельнос�
ти, роль и место партии в реали�
зации нацпроектов". Открывая
медиафорум, губернатор Орлов�
ской области, член высшего сове�
та всероссийской партии "Единая
Россия"   Е.С. Строев рассказал о
ходе реализации национальных
проектов на Орловщине. Он, в ча�
стности, отметил, что впервые за
последние 15 лет в России появи�
лись конкретные целевые про�
граммы по улучшению здоровья,
быта людей. 

Что значат национальные про�
екты для жизни всей страны и
каждого человека? Как они отра�

жаются в СМИ? В дискуссии по
этим вопросам приняли участие
зам. председателя комитета по
информационной политике Гос�
думы РФ А.А. Кармеев, предсе�
датель комиссии Общественной
палаты РФ по коммуникациям,
информационной политике и
свободе слова в средствах мас�
совой информации, главный ре�
дактор газеты "Московский ком�
сомолец" П.Н. Гусев,  член этой
комиссии, руководитель нацио�
нальной ассоциации журналис�
тов "Медиакратия" А.Я. Школь�
ник, генеральный директор Все�
российского центра изучения об�
щественного мнения В.В. Федо�
ров, депутат Госдумы РФ 
И.Я. Мосякин и др. 

А затем  работа медиафорума
продолжилась по секциям "Регио�
нальные СМИ: свобода и ответ�
ственность, политкорректность и
цензура",  "Открытая дверь в по�
литику: "Политзавод "Молодой
гвардии". 

«О ЧЁМ ГОВОРЯТ, 
О ЧЁМ ПИШУТ»

Под таким девизом на орлов�

ской радиостанции "Экспресс�

Радио" на следующей неделе

выходит в эфир интерактивная

информационно�аналитичес�

кая программа "Тема дня". 

Здесь с участием радиослуша�
телей будут обсуждаться самые
злободневные вопросы, охваты�
вающие не только политику, но и
все стороны жизни нашего регио�
на. 

Слушателям предоставляется
возможность по телефону прямо�
го эфира 43�52�76 или с помощью
короткого номера для СМС�сооб�
щений 4403 задавать свои вопро�
сы участникам программы. 

На следующей неделе — во
вторник в 13.10 — в "Теме дня"
будет рассматриваться проблема
распространения суррогатного
алкоголя в Орловской области.  

Информагентство
"Орловской правды".
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— Радости нашей просто
нет предела! — так эмоцио�
нально реагирует главврач
МЛУ "Станция скорой меди�
цинской помощи" Нина Пан�
ченко. 

Областной центр получает
7 таких машин. По словам Ни�
ны Николаевны, их комплек�
тация позволит оказывать по�
мощь пациентам не только на
дому, но и при транспорти�
ровке: имеется возможность
прямо на ходу снять ЭКГ, сде�
лать дефибрилляцию (то есть
спасти человека, у которого
остановилось сердце), дать
кислород.    

В церемонии вручения ав�

томобилей приняли участие
губернатор области 
Е.С. Строев, председатель
областного Совета Н.А. Воло�
дин, первый заместитель
председателя комитета Госу�
дарственной думы России по
труду и социальной политике
И.Я. Мосякин, главы район�
ных администраций, медра�
ботники и т. д.

Егор Семенович Строев

подчеркнул, что такое количе�
ство автомобилей "скорой
помощи" никогда еще не вру�
чалось лечебным учреждени�
ям области. "По националь�
ному проекту "Здоровье"
примерно полмиллиарда
рублей вкладывается в меди�
цину Орловской области
только на техническое пере�
оснащение. Такого внимания
к медицине мы еще никогда

не испытывали", — сказал гу�
бернатор.

По словам главврача Ор�
ловского областного роддо�
ма Ольги Пехото, за 9 меся�
цев этого года роддом полу�
чил оборудования на пять
миллионов рублей — то есть в
десять раз больше, чем за
весь прошлый год. Это обору�
дование для современного
оснащения родильных залов,

оказания помощи новорож�
денным на современном
уровне.  

И судя по тому, что количе�
ство новорожденных в Орле
стало стабильно расти, люди
поверили в то, что "инвести�
ции в человека" становятся
государственным приорите�
том. К нам возвращается ве�
ра в завтрашний день.

Евгений ЛОКТИОНОВ.

Пока одни говорят о необходимости  использования иннова�
ционных технологий в обучении, другие, не дожидаясь команды
сверху, претворяют свои идеи в жизнь, и не каким�нибудь там
скучно�научным способом, а самым что ни на есть живейшим.

В Академии ФСО России преподаватель кафедры  гумани�
тарных  и социально�экономических дисциплин Инна Валерь�
евна  Логинова   постоянно ищет новые формы преподавания.
На скучных лекциях, да и во время бесед  не достучишься до
сердца каждого курсанта, не откроешь  дверцу его души.  Пото�
му и практическое занятие  по экономике на тему экономичес�
кой безопасности страны с выездом на объект — Курскую атом�
ную электростанцию — курсанты ждали с особым нетерпением.

Через три года первые россиянки начнут

получать по 250 тысяч рублей за вклад в

улучшение демографической ситуации, а

именно — за рождение второго ребенка. Так

называемый "материнский капитал" был

обещан российским женщинам еще в майском

послании президента, которое в этом году

имело ярко выраженную социальную

направленность. И вот вчера соответствующий

законопроект был утвержден на заседании

правительства. Теперь ему предстоит пройти

чтения в Государственной Думе, а "Российская

газета" тем временем расскажет читателям,

что представляет собой "материнский

капитал" на данном этапе.

Государство даёт "зелёную улицу", обеспечивая материальную

поддержку локомотиву под названием "приоритетные национальные

проекты", но для достижения "пункта назначения"  крайне  необходимы

инициатива и энергия "машиниста" и "пассажиров", то есть,  всего

населения страны и каждого из нас. Ассоциация общественных

объединений Орловской области "Общественная палата"  взяла курс на

содействие органам государственной власти и местного

самоуправления в их работе по повышению качества жизни населения.

— Вот вам подарок, — председатель терри�
ториальной депутатской группы Железнодо�
рожного района Орла А.Н. Митин протянул из�
бранному 8 октября депутату по округу № 6
Ю.П. Васильеву — нет, вовсе не букет цветов
или поздравительную открытку — папку с нака�
зами избирателей. У людей, в течение долгого
времени лишенных своего депутата, появилась
возможность решить накопившиеся проблемы.
Юрий Павлович сразу же принялся изучать за�
писи. А заседание территориальной группы по�
шло своим чередом. В повестке дня в числе
прочих — вопросы благоустройства дворовых
территорий и временного трудоустройства мо�
лодежи.

С главного вопроса последних
дней — обеспечения города
теплом — началось в минувший
вторник рабочее совещание в
орловской мэрии. И не случайно:
несмотря на то, что мэр пообещал
подать тепло в дома 9 октября,
значительная часть горожан до
сих пор продолжает с надеждой
смотреть на батареи в своих
квартирах, которые, увы, теплее
от этого не становятся.
Почему городская власть не
сдерживает обещания? С таким
вопросом орловцы обращаются в
мэрию, в коммунальные службы и
в нашу редакцию. Наибольшее
число жалоб на холод в квартирах
поступает от жителей Северного и
части Советского районов.

Погода в октябре переменчива: то бросит
горсть теплых золотых деньков, то опустит по�
ниже небо и зарядит холодным дождем.

Второй вариант совсем не радует жильцов
первого подъезда дома № 16 по ул. Спивака в
Орле, потому что вот уже полтора года дождик
для них... звонкая капель на лестничной клетке.
На потолке здесь — огромное мокрое пятно.

Из письма жильцов 16�го дома в редакцию
«Орловской правды» вырисовывается следую�
щая картина. Весной 2005 года, во время тая�
ния снега, потекла крыша в подъезде. Взволно�
ванные граждане начали осаждать телефонны�
ми звонками ЖРЭУ�18 с просьбой провести не�
обходимый ремонт, но мастера из ЖРЭУ не
спешили на помощь. 

Цены на жильё летят птицами�тройками. Едва мелькнув,
проносятся мимо очередные контрольные вешки: 2 тысячи
долларов за квадратный метр, 3 тысячи, 4 тысячи «зеленых»...

Да, пока эта сумасшедшая ценовая пляска происходит в до�
рогой нашей столице. Но провинция, которая хоть и не кишит
миллионерами�миллиардерами, тоже оглядывается на мега�
полисы. И в Курске, Воронеже, Орле — далее везде квадрат�
ные метры сегодня потрошат кошельки — мало не покажется.

На подмогу обделенным квадратными метрами, но не утра�
тившим надежды россиянам пришел приоритетный нацио�
нальный проект «Доступное и комфортное жильё — гражданам
России». Жгучий интерес таких граждан поднят на уровень од�
ной из важнейших государственных задач.

Октябрь уж наступил. Уже целыми днями в небе темными валунами ворочаются

мокрые тучи. Злится холодный, пронизывающий ветер, рвет пар изо рта...

Хочется тепла, уюта.

В газифицированных домах это не проблема: всего�то — чиркнул спичкой,

повернул ручку — и над конфоркой заплясал голубой огонёк.

К сожалению, далеко не все жители орловской глубинки обладают этим

счастьем — природным газом. Пока уровень газификации сельской местности

приближается у нас к 70%. И процесс этот сопряжен с множеством серьезных

трудностей, главная из которых — недостаток финансовых ресурсов. 

ДОЛГО ЖДЁТ ГЛУБИНКА ГАЗА

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ 
И НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ

ВЛАСТЬ  И ОБЩЕСТВО
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ДЕМОГРАФИЯ

2�я стр.

Идет последний квартал 2006�го
года, который может стать
переломным в жизни российского
села. Он дал старт реализации
одного из ведущих национальных
проектов, целью которого является
дальнейшее развитие
агропромышленного комплекса. 
В рамках этого проекта в области
начато строительство ряда крупных
современных животноводческих
комплексов, мощный стимул для
своего ускорения получил малый
бизнес на селе, в первую очередь
личные подсобные и крестьянские,
фермерские хозяйства.

БЕЗ ФЕРМ ДЕРЕВНИ
УМИРАЮТ

Выступая на  недавнем от�
крытии новой школы в селе
Тросна, губернатор Орлов�
ской области Е.С. Строев
предложил открыть на ее ба�
зе филиал Орловского госу�
дарственного университета.
Тогда же  ректор ОГУ Ф.С. Ав�
деев  это предложение под�
держал. Этой встрече посвя�
щен нынешний выпуск "Уни�
верситетской площади".

Первыми в начале октября
в Троснянскую среднюю шко�
лу выехали преподаватели
кафедры    историко�культур�
ного    наследия    Орловского
госуниверситета.

СОХРАНЯЯ 
ИСТОРИКО�

КУЛЬТУРНОЕ 
НАСЛЕДИЕ

6�я стр.

4�я стр.

5�я стр. 3�я стр.

8�я стр.

4�я стр.

ККККВВВВААААДДДДРРРРААААТТТТННННЫЫЫЫЕЕЕЕ    ММММЕЕЕЕТТТТРРРРЫЫЫЫ    
СССС    ППППРРРРЕЕЕЕППППЯЯЯЯТТТТССССТТТТВВВВИИИИЯЯЯЯММММИИИИ

ОТЧЁТЫ ВМЕСТО ТЕПЛА
ГОТОВ ЛИ ГОРОД К ЗИМЕ?

ЧЕГО НЕ ХВАТАЕТ НАЧАЛЬНИКУ ЖЭУ
И КУДА УХОДЯТ 

«МОЛОДЁЖНЫЕ» ДЕНЬГИ?

ЗАСЕДАНИЕ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ 
ДЕПУТАТСКОЙ ГРУППЫ

СИТУАЦИЯ

МОКРАЯ ХРУЩЁВКА
ПРАКТИЧЕСКОЕ ЗАНЯТИЕ 

НА…  АТОМНОЙ  СТАНЦИИ

5�я стр.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "ЗДОРОВЬЕ"

20 октября под председательством 

Н.А. Володина прошло 56�е заседание

областного Совета народных депутатов.

Главной на нем стала тема

административной реформы и

реформы местного самоуправления.

Было рассмотрено двадцать

законопроектов, большая часть из

которых утверждена в окончательной

редакции. В основном это поправки и

изменения, вносимые в принятые ранее

законы. 
Становится хорошей традицией на всех последних

депутатских сессиях заслушивать отчеты о практичес�
кой реализации  того или иного закона либо о других
актуальных вопросах. На этот раз с информацией об
администрировании земельного налога на территории
Орловской области в 2006 году выступил руководитель
управления Федеральной налоговой службы России
по Орловской области В.В. Колесников. Депутаты в
своем постановлении рекомендуют в нынешнем году
налоговой службе совместно с органами местного са�
моуправления активизировать работу по начислению
и сбору земельного налога на территории Орловской
области. Кроме того, предложено органам местного
самоуправления принять меры по разъяснению юри�
дическим лицам и гражданам необходимости  поста�
новки на  государственный кадастровый учет земель�
ных участков, находящихся у них на праве собственно�
сти.

(Окончание на 2�й стр.).

ЗАСЕДАНИЕ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

СЕЛЬХОЗОБЗОР

С 2010 ГОДА ЗА РОЖДЕНИЕ ВТОРОГО РЕБЁНКА
МОЖНО БУДЕТ ПОЛУЧИТЬ 250 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

Вчера на центральной площади Орла, точно
на торжественном параде, были выстроены
новенькие автомобили скорой медицинской
помощи. Такого яркого и наглядного
подтверждения действенности
национального проекта "Здоровье" мы еще
не видели. 59 укомплектованных
современным оборудованием машин прямо 
с "парада" отправляется на дежурство 
в лечебные учреждения Орла и районов
области.

ВОЗВРАЩЕНИЕ
ВЕРЫ В БУДУЩЕЕ


